

# 館山市広報

編集と発行 館山市秘書課 館山市北条1.145番地の1 電話館山1501~1507番

昭和36年

12月15日

第117号

(毎月1回発行)

11月の人口動態	
総人口	58,163人
男27,905人	女30,258人
世帯数	14,762世帯
人87人	男42・女45
出死58人	男32・女26
婚離死	52件
	1件
	11件

## 三百万円が灰（年平均）

### 毎年おきる火事の損害

いよいよ今年も寒い冬の訪れとともに火災シーズンがやつてきました。どこの家庭でも火を使う機会が多くなります。まして年末になると、なにかと忙しくなり火気に対する注意がおこたりがちになります。寒い冬空に家も財も焼けてしまつたら……働く職場がなくなつてしまつたら……という悲劇をなくするために、電気器具はもちろん炊事場や火気についた天井、壁、ストーブ、煙突などをもう一度防火の自己診断をいたしましょう。

最近六か年間（昭和30年から35年まで）の火災損害状況は、発生件数三百四十四件（うち建物百三十、六、山林原野四十一、その他三十七）で、合計損害額は二千三百九十四万四千円になつております。世帯が二十二世帯になつています。

火災の原因を調べてみると、①たき火・弄火・芝焼（ごたつ、こんろ、火鉢、かまど、風呂場）、②危険物引火（煙草、取灰の順になつています。

出火原因の調査結果によると、火災の原因は①熱焼筒のシンガ出しが多いために焰が大きくなり、近くの物に燃え移つた②火を消さないで石油を入れたために引火したなど不注意によるもののが大半です。ご承知のように石油の火は、水

をかけると逆に火勢がひろがります。消防車が出動するような火事になつたり、こたつや風呂場の火から家が全焼してしまつた例が、この出火原因の順になつてあらわれてきておりまして、次に多い危険物引火による発生に石油コンロがあります。この場合の原因は①熱焼筒のシンガ出しが多いために焰が大きくなり、近くの物に燃え移つた②火を消さないで石油を入れたために引火したなど不注意によるもののが大半です。ご承知のように石油の火は、水

をかけておきましてもよく燃えます。この場合の原因は①熱焼筒のシンガ出しが多いために焰が大きくなり、近くの物に燃え移つた②火を消さないで石油を入れたために引火したなど不注意によるもののが大半です。ご承知のように石油の火は、水



### 第14分団で

#### 消防車購入

西岬の第十四分団（見物香、塩見、浜田、早物）では、九十三万円（地元負担46万円）で、小型動力ボンブ積載の小型消防四輪車を購入しました。この消防車は、マツダB一千五百、六十馬力のものを消防車として改造したもの。

子供の能力の関係を見て正しく批判して励ましてやらないで、親の要求度が高すぎると、折角の子供の努力を否定し、けなしあり、馬鹿呼ばわりせず

と、それが子供自身に見てやることを、非常に喜ぶものです。若し成績が思わしくない時は、頭から叱りつけたり、馬鹿呼ばわりせず

と、それが子供自身に見てやることを、非常に喜ぶものです。若し成績が思わしくない時は、頭から叱りつけたり、馬鹿呼ばわりせず

と、それが子供自身に見てやることを、非常に喜ぶものです。若し成績が思わしくない時は、頭から叱りつけたり、馬鹿呼ばわりせず

と、それが子供自身に見てやることを、非常に喜ぶものです。若し成績が思わしくない時は、頭から叱りつけたり、馬鹿呼ばわりせず

と、それが子供自身に見てやることを、非常に喜ぶものです。若し成績が思わしくない時は、頭から叱りつけたり、馬鹿呼ばわりせず

### よく見てあげよう

#### Ⅱ 子どもの通知票

##### II

#### 上須賀地区に貯水池が完成

#### 改称された戸籍の地名

#### 柏崎が沼番地に

#### 各家庭で必ず門標を

#### 23日まで年賀状は

#### 今月の市税（固定資産税）は12月25日が納期限です

青少年の健全育成にはまず第一に家庭環境をよくする必要があります。ではどんな家庭がよいといえるでしょうか。丁度十二月は学校の二学期が終ります。子供が学校から通知票を貰つて帰れる日が近いでしょ

うか。良いところをほめます。或は見ても、ほめ

すから、必ず丁寧によくその努力の跡を見てやるべきです。そして努力の強意欲をかきたて、やるべきです。子供は親たち接しなければなりません。

すから、必ず丁寧によくその努力の跡を見てやるべきです。そして努力の強意欲をかきたて、やるべきです。子供は親たち接しなければなりません。

すから、必ず丁寧によくその努力の跡を見てやるべきです。そして努力の強意欲をかきたて、やるべきです。子供は親たち接しなければなりません。

すから、必ず丁寧によくその努力の跡を見てやるべきです。そして努力の強意欲をかきたて、やるべきです。子供は親たち接しなければなりません。

すから、必ず丁寧によくその努力の跡を見てやるべきです。そして努力の強意欲をかきたて、やるべきです。子供は親たち接しなければなりません。

すから、必ず丁寧によくその努力の跡を見てやるべきです。そして努力の強意欲をかきたて、やるべきです。子供は親たち接しなければなりません。

すから、必ず丁寧によくその努力の跡を見てやるべきです。そして努力の強意欲をかきたて、やるべきです。子供は親たち接しなければなりません。

### 出張徴収予定表

（最寄の場所を御利用下さい）

（固定資産税）は12月25日が納期限です

